



泰野小学校 フォトニュース

令和5年12月17日(日)

ありがとう令和5年 令和6年もよい年に



年末年始に向けて、様々な行事が開催されました。まず、泰野小校区には3つの子ども会がありますが、1つの分会でクリスマス会が開かれました。フォトフレーム作成をしました。1年生から6年生まで、とても楽しそうに作成していました。また来週末にかけて、他の分会でも開催されるそうです。

午後からは、1月6日に行われる、泰野の新年を飾る「鬼火たき」の準備が行われました。5～6mもある竹でやぐらを組みました。たくさんの孟宗竹で柱を組み、その周りには束になった小竹を敷き詰めます。小竹の数はなんと60束！事前に準備してくださっていたのだそうです。校区の皆様の協力とたくさんの知恵のおかげでやぐらが完成しました。JA松山支店前の田んぼに組んであります。ぜひ見に行かれてください。



そしてもう1つは、門松づくりです。PTA 研修部の皆さんや地域の方々の協力をもらって作成しました。本校は、正門だけでなく裏門にも門松を立てます。午前中のうちに真ん中の竹を斜めに切る作業をし、午後から周りを囲んだり、設置したりするところまで済みました。

令和5年もあとわずかです。2学期もあと5日！皆様のおかげで、気持ちよく令和6年が迎えられそうです。